
 
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der 
CDU- und GRÜNE-Kreistagsfraktionen vom 22.06.2012 in den Ausschuss für Umwelt und 
Klimaschutz zu verweisen. 
 
Abg. Hartmann fragte, ob eine europaweite Ausschreibung erforderlich sei. 
 
Der Landrat sagte einen Bericht der Fachleute der RSAG über das erforderliche Verfahren im 
Fachausschuss zu. 


